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山 形

6 月定例会にて
個人番号制度にともなうシステム改修費 他 11 億 4439 万 4 千円 の補正予算が承認されました

伊藤香織プロフィール
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　盛夏の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 
　皆様には、日頃から大変お世話になり誠にありがとうご
ざいます。今春の山形市議会議員選挙におきましては、多
くの方からご指導を賜り、三度目の当選を果たすことがで
きました。改めて感謝と御礼を申し上げます。引き続き議
員としての職責をまっとうするべく、精一杯、努力してま
いります。定数が２減で３３名と、大変な選挙戦でしたが、
改めて自分に与えられた議席の重みを実感しております。

産業文教常任委員長を拝命しました！
今後も気を引き締めてがんばります！！

今後とも  より一層のご支援を お願い申し上げます。

市 議 会 議 員

　これまでと変わらず、信念のもとに是々非々で、フラットな目線から、議会活動を行なって
まいります。誠実に課題と向き合い、山形市の明るい未来に向かって、一歩一歩、力強く政策
の実行に向けて鋭意取り組んでまいる所存です。今後ともより一層のご指導ご鞭撻をよろしく
お願い申し上げます。
　大好きな山形市が、笑顔と活気にあふれ、皆が希望のもてるまちになるよう、共に、頑張っ
て行きましょう！まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策、水分補給は十分になさって、健康
にはくれぐれもご留意なされますよう、お祈り申し上げ ます。 

平成 27 年７月吉日　　山形市議会議員　伊藤香織

3 期目がスタート！
として
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産業文教委員会副委員長
議会報委員会副委員長
総務常任委員、厚生常任委員
国民健康保険運営協議会委員

山形市環境審議会委員
山形市住居表示委員会委員
山形市青少年問題協議会委員
　　　　　　　　など務める

●市議会には４つの常任委員会
があります。そのうち産業文教
委員会では、商工観光部、農林部、
農業委員会、教育委員会に関係
する内容を議論しています。

●これまで　

5 月臨時会にて
各議員が所属する委員会が決まりました。私、伊藤かおりは、

産業文教委員長に選任されました。

議長　石澤秀夫議員（市民連合）　副議長　斎藤武弘議員（翔政会）

7 月臨時会にて
蔵王ジャンプ台ナイター化工事、新野球場建設工事関係、４件の議案が可決されました

　全会計で総額 11 億 4439 万 4 千円の補正と、はしご付消防自動車購入（2 億 2886 万 3628 円）、本沢コミュニティ
センター建設建築工事（1 億 9004 万 1120 円）、蔵王ジャンプ台サマーヒル化工事（6 億 7500 万円）の事件決議 3 件、
条例関係 6 件、報告 4 件の議案と、請願 6 件について審査を行ないました。

　平成２８年1月以降、住民票を有するすべての人に１２桁の番号が与えられ、
今後さまざまな手続きで活用されていくことになります。メリットとして、
個人情報の一元管理による事務手続きの簡素化、事務コストの削減、所得の
過少申告・扶養控除・生活保護の適正化などがあげられています。
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　山形市では、平成２７年１０月に、住民票住所に「通知カード」
を送付する予定です。ここに書かれた個人番号（いわゆるマイナ
ンバー）は、特別な場合を除いて一生変わりません。
届いたら、なくさない様に大切に保管してください。

　マイナンバーは、社会保障・税・災害対策の３分野のうち、法律で決めら
れた行政手続きのみに利用されます。
●年金、医療、介護、生活保護、児童手当などの社会保障の手続き
●税務書などへ提出する書類作成などの税務関係の手続き
●被災者生活再建支援金の支給などの災害対策に関する手続き
です。また、2021 年をめどに預金口座へのマイナンバー適用の義務付けが検
討されています。扶養控除を重複して適用する不正や、財産を隠して生活保
護を受給することはなくなります。また、銀行預金や株式などは分離課税、
給与や事業、不動産などは累進課税に分けられていますが、マイナンバー化
で金融資産・金融所得が正確に把握できるようになると、金融所得も総合課
税になる可能性もでてくるかもしれません。
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　牛乳・乳製品の消費が減少して
いることを踏まえ、消費者と酪農
家の交流を通じた牛乳、乳製品の
消費拡大と、農家の生産意欲の向
上を目的に、放牧場見学や様々な
体験、試食などができる、親子連
れにも大人気のイベントです。酪
農家の減少で、今後の普及活動や
さらなる消費拡大を狙って戦略的
な広報などを行う必要性を感じて
います。

　企業の誘致や地元企業の支援による雇用の確保を政策に
掲げ、最高の子育て環境を目指している元気いっぱいの佐
藤孝弘（さとうたかひろ）氏が、９月に行なわれる山形市
長選挙に立候補を予定されています。山形市のために心を
砕いて、この４年間、地道にコツコツ汗をかいて、多くの
方の話を聞いてこられたそうです。とにかく真面目なお人
柄。知識と経験を有し、新しい発想で、新生山形を創造し
てくださることを期待しています。

９月１３日 は 山形市長選挙 があります！

●参考　2011 年に行われた山形市長選挙の結果です。
　（山形市選挙管理委員会発表）
1.《当選》　市川昭男（７０）現２　47,381 票（得票率 49.5％）
2. 佐藤孝弘（３５）新　　36,559 票（得票率 38.2％）
3. 長岡壽一（６０）新　　11,737 票（得票率 12.3％）
有権者数 20 万 4582 人（男 9 万 6366 人、女 10 万 8216 人）

前回の投票率 47.60％

「過去山形市長選挙投票率推移」
H12　64.17％
H15　47.29％
H19　31.36％
H23　47.60％

このときの NHK 出口調査の結果、
（市内 16 箇所・76.7％・1,397 人より回答）
新しい市長に希望することとして、
景気雇用39％、医療・福祉21％、財政再建19％
が多くを占めておりました。

いつもの生活で気になること、お困りごとなどがありましたら、
伊藤かおり事務所までお気軽にご連絡ください。

いくぞ‼山形


